HUELGA DE HAMBRE PRESOS POLITICOS

EN CHILE

- El 23.01 presos pertenecientes al F.P.M.R. y procesados por Fiscal Torres, se niegan a declarar ni participar en diligencias.
- El 24.01 son incomunicados 5 presos proceso arsenales que se encuentran en Penitenciaría.
- El 14.02 es levantada la incomunicación, pero los presos son dispersados en distintas galerías del recinto, además de ser restringidas las visitas.
- El 24.02, al ser nuevamente incomunicado Lenin Fidel Peralta, los presos de la Cárcel Pública procesados por atentado a Pinochet, deciden comenzar una huelga de hambre indefinida.
 - El petitorio es de tres puntos: 1. Reunificación de todos los presos políticos. 2. Término de las restricciones en las visitas y respeto del reglamento carcelario, y 3. derecho a ser juzgado por un Tribunal imparcial, que se ajuste al derecho internacion, por lo tanto, el termino de la Fiscalía Ad-Hoc.
- El 28.02 se suma a la huelga de hambre Vasily Carrillo y el 1.03 lo hace Manuel Ubilla. Ambos han permanecido recluídos en la Cárcel en completo aislamiento, incluso del resto de los procesados que ya permanecen aislados del resto de la población penal.
- El 3.03 se suman a la huelga de hambre los presos procesados por arsenales y que permanecen en la Penitenciaría. Desde esta fecha en adelante, se suman los presos políticos de las cárceles del resto del país.
- El 4.03 son incomunicados nuevamente: Víctor Díaz, Juan Moreno Avila, Jorge Mario Angulo, Lenin Fidel Peralta, Leopoldo Gutierrez Pauzoca, Emilio Rodriguez Jara, Pedro Marin Hernandez. También continúa incomunicado Mauricio Arenas Bejas, quien permanece internado herido a bala en el Hospital Sótero del Río.
- El 9.03 Pleno de la Corte Suprema recibió carta de los 12 procesados por el atentado a Pinochet, quienes denuncian medidas arbitrarias de parte del Fiscal Torres.
 En esa misma fecha, abogada defensora informó fue restablecido horario normal de visitas.
- El 11.03 quedó en libre plática Pedro Marin Hernandez. Renovada la incomunicación a Juan Moreno Avila, Victor Diaz Caro, Jorge Mario Angulo, -Lenin Fidel Peralta, Leopoldo Gutierrez Pauzoca y Emilio Rodriguez Jara. También fue renovada la incomunicación de Mauricio Arenas Bejas, hospitalizado.
- El 12.03 fue levantada la incomunicación a Juan Moreno Avila, Lenin Fidel Peralta, Jorge Mario Angulo y Victor Diaz.

- El 13.03 fue presentada querella ante 20º Juzgado del Crimen, contra funcionarios de la C.N.I. por presunto delito de sodomía, hurto y lesiones en la persona de Pedro Marin Hernandez.
- El 15.03 fue prorrogada la incomunicación a Emilio Rodriguez Jara, Leopoldo Gutierrez Pauzoca y también a Mauricio Arenas Bejas, hospitalizado.
- El 16.03 la huelga de hambre continúa incluyendo: Santiago (Cárcel Pública, Penitenciaría y cárcel San Miguel), Valparaíso, Talca, Concepción, Coronel, Rancagua y Antofagasta.
- El 19.03 se cumplen 22 días de huelga de hambre presos políticos en:

Santiago	221	
Rancagua	9	
Talca	10	
Concepción	27	
Coronel	6	
Chillán	9	
Quillota	6	
Valparaíso	54	
Antofagasta	16	
	358	

- El 23.03 presentado por abogados defensores, Recurso de Protección solicitando se impida el traslado de 21 procesados por arsenales a la zona norte del país, por orden Fiscal Torres, debido a mal estado físico de los reos que se encuentran en huelga de hambre.
- El 24.03 se informa Vasily Carrillo Nova se encuentra en estado grave por deshidratación e insuficiencia renal, tras 27 días huelga de hambre. Trasladado a hospital de Penitenciaría.
 - El 20.03 es levantada la incomunicación a Leopoldo Gutierrez Pauzoca y Emilio Rodriguez Jara.
 - El 21.03 se suman 11 presos de la cárcel de Valdivia a la huelga de hambre.
 - El 25.03, al cumplirse 28 días de la huelga de hambre, médico que los visita informa presos de Cárcel Pública ya tienen daño en funciones renales, diges tivas y con compromiso órganos vitales, en especial el cerebro.
 - . Ese día, se incorporan a la huelga de hambre 32 mujeres presas en la cárcel de San Miguel y 6 presos de la cárcel de Quillota.
 - . Abogada defensora informa 32 presos de Penitenciaría han comenzado una huelga de hambre "seca" (sin ingestión de líquidos).
 - . Ese mismo día son llevados a Fiscalía Militar, ante el Fiscal Torres: Vasily Carrillo, Marcial Moraga, Osvaldo Quezada, Lautaro Cruz, Gina Cerda y Arnaldo Arenas para ser notificados de la confirmación de la encargatoria de reo por parte de la Corte Marcial.

- El 26.03 Fiscal Torres, al ser consultado por estado de salud de Vasily Carrillo, declaró que según informes recibidos el reo estaba voluntaria-mente ingiriendo alimentos y se le estaría aplicando suero. Abogada Carmen Hertz desmintió esa información.
- El 27.03 los familiares de los presos politicos informan que el 25.03 fueron trasladados 11 presos en huelga de hambre "seca" desde la Penitenciaría a la Cárcel Pública.

- El 31.03 presentado recurso de protección en favor vidas presos políticos en Cárcel Pública, Cárcel San Miguel y Penitenciaría.
 - El recurso de protección fue acogido por Corte Pedro Aguirre Cerda, quien designó al ministro José Benquis, el que se constituyó el mismo día en la cárcel de San Miguel para verificar la situación de las presas políticas. Ofició a Gendarmería para que las presas sean atendidas por un médico, a la vez que instruyó para que se permita el ingreso a un médico del Colegio Médico A.G.
- Con esta misma fecha, la organización de presos políticos de la Penitenciaría dió a conocer comunicado donde aceptan la mediación del Arzobispado de Santiago para poner término al movimiento señalando, entre otras condiciones, que representantes de la Iglesia se conecten directamente con ellos.
- El 31.03 trasladado a hospital de Penitenciaría, desde Cárcel, Vladimir Mancilla Adasme, en estado delicado.
 - El 31.03 trasladado a enfermería de Cárcel, Victor Molina Donoso, quien no puede valerse por sí mismo debido a su estado.
- El 31.03 Fiscal Torres visitó a los presos en huelgande hambre en Cárcel -Pública para comprobar personalmente su estado.
- Desde 30.03 en Temuço, diez familiares de presos políticos iniciaron una huelga de hambre por 2 días.
- El 31.03 Cardenal Raúl Silva Henríquez, visitó en la Cárcel a Vasily Carrillo, a petición de su madre, y le pidió termine la huelga de hambre.
 - El 31.03 cuatro personas de Lota, 2 mineros y sus esposas, comenzaron una huelga de hambre indefinida en la Confederación Minera en Santiago, en apoyo a la huelga de hambre de presos políticos.
 - El 1.04 se cumplen 36 días de huelga de hambre. Vasily Carrillo en estado inconsciente, con compromiso funciones vitales.

Ese mismo día, en Concepción, 12 familiares de presos políticos iniciaron una huelga de hambre indefinida.